
Villa Bwa Ti Baum - Martinique - Marin

A partir de 142.85 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette location saisonnière est un bas de villa avec entrée indépendante (le propriétaire vit au-dessus) située sur la
commune du Marin à mi-chemin entre la côte Caraïbe et la côte Atlantique de l'île. 
Dans un style moderne et design mêlant bois et métal, les suites de cette location disposent chacune de l'air climatisé, d’un
lit suspendu 140x190cm et de leur propre salle de bain avec douche et WC. Un lit supplémentaire de 90cm dans le couloir,
permet d’avoir une capacité d’accueil totale de 5 personnes (espace non climatisé).
Son parking privatif permet de garer facilement 3 véhicules.
La terrasse couverte de 24m² est équipée d’une table suspendue de 6 places, d’un grand banc en bois et d’une balançoire.
Dans le prolongement de cette terrasse de 24m², le deck où se situe le bac à punch de 3x3m, dispose d’un petit salon de
jardin depuis lequel vous pouvez contempler une superbe vue mer.
Le centre du Marin est situé à une dizaine de minutes en voiture de la villa.
Vous y retrouverez des commerces et de nombreux restaurants (Zanzibar, Ti Toques, l’Annexe…) et bars (KokoaRum...) à
proximité de la marina. A la marina, vous pourrez également partir en excursion (plongée, découverte à la journée de
Sainte-Lucie, excursion dans un bateau à fond de verre) ou louer un BBQ boat pour faire un barbecue en pleine mer.
La géolocalisation de cet hébergement vous permettra également de rayonner facilement dans le sud de l'île entre la côte
atlantique et la côte caraïbe. Vous pourrez ainsi facilement vous rendre aux plages de l'extrême sud comme les Salines ou
la Pointe Marin bordée de restaurants, ou encore au spot de kitesurf de la Pointe Faula au Vauclin.

En termes de randonnées vous aurez le choix entre les sentiers battus de la ronde des Caps (33 kms) ou l'ascension de la
montagne du Vauclin (8 kms) d'où vous pourrez admirer de magnifiques paysages.

This holiday rental is a lower villa with independent entrance (the owner lives above) located in the town of Le Marin, halfway
between the Caribbean coast and the Atlantic coast of the island. 
In a modern and design style mixing wood and metal, the suites of this rental have each one of the air-conditioning, a
suspended bed 140x190cm and their own bathroom with shower and WC. An additional bed of 90cm in the corridor, allows
to have a total capacity of reception of 5 people (not air-conditioned space).
Its private parking allows to park easily 3 vehicles.
The covered terrace of 24m² is equipped with a suspended table of 6 places, a large wooden bench and a swing. In the



extension of this 24m² terrace, the deck where the punch bowl of 3x3m is located, has a small garden furniture from which
you can contemplate a superb sea view.
The center of Le Marin is located at about ten minutes by car from the villa.
You will find shops and many restaurants (Zanzibar, Ti Toques, l'Annexe...) and bars (KokoaRum...) near the marina. At the
marina, you can also go on excursions (diving, day trip to discover Saint Lucia, excursion in a glass-bottomed boat) or rent a
BBQ boat to have a barbecue in the open sea.
The geolocation of this accommodation will also allow you to easily reach the south of the island between the Atlantic coast
and the Caribbean coast. You will be able to easily go to the beaches of the extreme south like the Salines or the Pointe
Marin lined with restaurants, or to the kitesurfing spot of the Pointe Faula in Vauclin.

In terms of hiking, you will have the choice between the beaten paths of the "ronde des Caps" (33 kms) or the ascent of the
mountain of Vauclin (8 kms) from where you will be able to admire magnificent landscapes.



Caractéristiques / Features

 117 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Parking  Piscine  TV

 Wifi  Four  Lave Vaisselle  Machine à laver

 Micro-ondes  Linge de maison  Barbecue  Cafetière à filtre

 Fer à repasser  Machine expresso  Sèche cheveux  Lit bébé  Vue mer



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


